

ART秘密基地 06

2020,04,22 新宿西戸山中学校 美術科

並べてみよう！！？

緊急事態宣言が出てから 2 週間が経とうとしています。しかし、その成果が現れるのもこれからです。現在は、感染経路が分からない感染者が増え続け、さらには死亡する人の数はどんどん増えていきます。どうしても外にでることはできません。家の中だけでの生活は単調になり、ストレスがたまりやすいものです。そんなとき、多くの人々が「掃除」をするとすっきりすると言います！



以前から掃除は、心を落ち着かせる効果があると言われています。少し前には、「断捨離」といって、昔のものを整理しながら、空間だ

けでなく、自分の心も美しく整えるお掃除方法が流行りました。

「美しく整える」これは、美術の大切な学びのひとつです。

美術の力は、作ることだけではありません。美しくものを並べることだって美術の力です。洋服をコーデしたり、部屋を飾り付けしたり、本棚を整理することだって、美しく見せる楽しみはあるのです。本好きな人は、自分の本棚をどう並べるのか、見た目や内容で楽しみながら考えたことがあるでしょう。



フォトスクラップブックングも今や多くの方がやっていますね。

撮りためた写真を額縁に切り貼りして、シールなどでデコって仕上げます。思い出がさらに深まりますね。

時間をもし、持て余し始めたら、ぜひ掃除をしましょう！！！！

ただ、掃除をするだけではなくて、どうせなら美しく並べたり、整理をしましょう！

学校が始まるまであと、2週間になりました。やっとです！！

今のうちに、ぜひ自分のいるところや持ち物まわりをぜひアートで整理してみましょう。新しい始まりを気持ちよく迎えましょう。



★私の材料や道具です。並べてあるだけできれいじゃありませんか？

